
Проблема  с  «дождевым»
подтоплением будет решена
В  социальных  сетях  появились  фото  из  рабочего  поселка
Большевик. Местные жители написали, что в одном из новых домов
во  время  осенних  дождей  случилось  что-то  вроде  потопа:
дождевая вода начала вытекать прямо из розеток.

Чтобы прокомментировать ситуацию журналист «Маяка» обратилась
к  мастеру  участка  «Большевик»  РЭЦ  «Ерёмино»  Гомельского
райжилкомхоза Людмиле Олейник.

— Дом № 47 по улице Советской в рабочем поселке Большевик еще
находится на гарантии: он был введен в строй около года назад.
Поэтому  ликвидацией  аварийной  ситуации  будет  заниматься
строительная подрядная организация, специалисты которой с утра
уже побывали на объекте, — пояснила Людмила Викторовна.

Аварийная  ситуация  будет  ликвидирована,  а  заодно  строители
установят причины, вызвавшие ее. Ведь ранее подобных проблем в
новостройке не было.

Ирина  Трипузова.  Фото  носит  иллюстративный  характер.  Текст
взят с сайта https://sozhnews.by
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